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Abstract (en)
[origin: WO9101402A1] A transverse cutting device for webs of material, in particular textile webs, consists of a cutting station and a web feed with a
web buffer, arranged on a common frame. The cutting station has a rotating disk cutter, and the device also comprises driven transport nippers and
a tray on which the cut material is stacked. The machine can be operated automatically as well as manually in order to cut along cutting lines of any
desired shape. To this end, the cutting station (2) is designed so that in one operating mode, the rotating disk cutter (8) can be moved back and forth
across the web by means of a belt which can be disengaged and in another operating mode, the disk cutter (8) can be moved manually across the
web and in the direction of motion of the web simultaneously.

Abstract (fr)
Le dispositif décrit comprend un poste de coupe et une entrée du tissu avec des tampons, disposés sur un bâti commmun. Le poste de coupe
comporte un couteau circulaire rotatif, et le dispositif possède également des pinces de transport entraînées, et un plateau sur lequel est empilé
le tissu coupé. Pour obtenir un dispositif qui permette sur une seule et même machine, outre le fonctionnement automatique, également une
coupe guidée à la main le long de lignes de coupe quelconques, le poste de coupe (2) est configuré de telle manière que dans un mode de
fonctionnement, le couteau circulaire rotatif (8) peut être animé automatiquement d'un mouvement alternatif transversalement à la bande de tissu au
moyen d'une courroie désaccouplable (10), et que dans un autre mode de fonctionnement, le couteau circulaire (8) peut être déplacé manuellement
transversalement à la bande de tissu et simultanément également dans le sens de déplacement de celle-ci.
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